

ESC Teilwettbewerb in Havelberg vom 1. – 2. Juni 2019

Bei herrlichem starkem und böigem Samstag der erste nach einer kurzen Uhr. Zehn Piloten der Piloten der Sportklasse angemeldet. Da schon Baubewertung der wurde, konnte neben



Sportklasse, die Baubewertung bei den restlichen Modellen der Expertenklasse durchgeführt werden. Es war nicht leicht für die Piloten bei diesen thermischen Winden und Ablösungen ihre Modelle durch das Flugprogramm zu steuern. Nach dem Ersten Durchgang der Sportklasse und der



Mittagspause, begann unter gleichen Witterungsbedingungen die Fortsetzung des Flugprogrammes der Expertenklasse. Nachmittags nahmen die Windhosen und Böen an Stärke zu, was sich auch beim 2. Durchgang der Sport- und Expertenklasse nicht änderte. Besonders kräftig erwischte es Juliaan van Acker mit seiner über 4m großen Piper und Martin Bock bei ihren 2. Wertungsflügen. Trotz der widrigen Verhältnisse kam bei den Wertungsflügen bis auf eine

Propellerspitze nichts zu Bruch. Der Abend klang mit einer Begrüßungsrede des Bürgermeisters und einem gemeinsamen Grillen des MFC Otto Lilienthal gemütlich aus.

Schon am Sonntag - Morgen zeichnete sich die Fortsetzung des heißen Wetters mit Böen und thermischen Ablösungen ab. Zwar waren die Verhältnisse nicht so extrem wie am Vortag, dennoch hatten die Piloten Einiges zu tun, um ihre Figuren exakt fliegen zu können. Der 3. Durchgang am Sonntag wurde ohne Unterbrechungen und Beschädigungen an Modellen um 13.00 Uhr beendet. Vor der Siegerehrung bedankte sich Thomas Brandt als Stellvertreter des DMFV im Namen aller Piloten bei den Punktrichtern und bei den Mitgliedern des MFC Otto Lilienthal für ihre Gastlichkeit und Bewirtung.

Klaus Ernst und Thomas Brandt



Siegerehrung Baubewertung